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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «Сокольский ЦБК». Предметом исследования являются финансовые результаты предприятия.
Целью работы является разработка мероприятий, направленных на совершенствование управления финансовыми результатами.
В процессе исследования проводились сбор и обобщение теоретической информации, сбор необходимых данных на предприятии ПАО «Сокольский ЦБК». Был проведен экспресс-анализ финансово-хозяйственной деятельности организации, а также финансовых результатов. 
В результате исследования были предложены мероприятия, направленные на совершенствование управления финансовыми результатами.
При внедрении предложенных мероприятий, увеличится чистая прибыль, а также снизится себестоимость производства на пред¬приятии ПАО «Сокольский ЦБК».
        

        
          The object of the study is PJSC «Sokolsky Pulp and Paper Mill». The subject of research is the financial results of the company.
The purpose of work is development of the actions directed to improvement of management of financial results.
In the course of the research collecting and synthesis of theoretical information, collecting necessary data at the PJSC «Sokolsky Pulp and Paper Mill» enterprise were carried out. The express analysis of financial and economic activity of the organization and also financial results was carried out. 
As a result of a research the actions directed to improvement of management of financial results were offered.
At introduction of the offered actions, net profit will increase and also cost of production at the PJSC «Sokolsky Pulp and Paper Mill» enterprise will decrease.
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